

de la couveuse exposée par l'Assistance publique. C'est une boîte carrée qu'on maintient à une température fixe par boules d'eau chaude. Ces couveuses sont employées avec succès à la Maternité pour les enfants nés avant termes ou débiles. Le visiteur voit aussi des lits et berceaux des hôpitaux parisiens.

Non loin de l'Assistance publique est la vitrine de la Société d'Hygiène, qui renferme toute la collection des publications de cette savante Société. Parmi elles, citons notamment la *Propreté de l'individu et de la maison*, de notre ami le Dr Monin, *Hygiène et éducation de la première et de la seconde enfance* (de la naissance à douze ans), brochures qui ont été tirées à des milliers d'exemplaires et traduites en italien, espagnol, arménien, roumain, allemand, etc.

Près de la Société française d'Hygiène se trouve une partie de la section étrangère, que notre jeune et distingué collègue M. A. Hamon, a organisée. C'est, en effet, grâce à ses nombreuses relations à l'étranger que l'Exposition compte, parmi ses deux cent quatre vingt exposants, plus de quarante étrangers. Encore, pressées par le temps plusieurs municipalités se sont elles excusées de ne point pouvoir prendre part à l'Exposition. L'Italie, l'Espagne, l'Angleterre, le Canada, la Finlande, l'Autriche-Hongrie, la Turquie, etc., sont représentés au Pavillon de la Ville de Paris par les travaux de leurs savants.

La section étrangère organisée par les soins de M. Hamon comprend 46 exposants.

La Sanitary institute de Londres.

La Ladies Sanitary, association de Londres.

La ville de Barcelone, qui a envoyé un travail manuscrit d'une haute valeur sur les statistiques infantiles à Barcelone.

Le bureau de statistique de Finlande, dont l'Exposition est remarquable.

Le Dr Palmberg de Wiborg, qui a fait faire un catalogue spécial de l'exposition finlandaise.

La Société espagnole d'hygiène, dont M. Hamon est le délégué officiel à l'Exposition.

Les docteurs Desroches de Montréal, Galli de Piacenza ; Montefusco, Bifulco, de Naples ; Badaloni de Fano ; Korosi de Buda Pesth, l'hôpital François-Joseph de Prague ; docteurs Vusira y Carreras, Gelabert, de Barcelone ; MM. Estada, P.-G. Faria, Benito-Avilès de Palma, Barcelone et Madrid.

La Société florentine d'hygiène, les Drs Zinnis d'Athènes, Pechedimaldji, Utudjian de Constantinople, Coni de Buenos-Ayres, etc.

Les objets exposés sont des travaux imprimés ou manuscrits sur l'Hygiène de l'Enfance ou les maladies infantiles, des statistiques, plans d'asiles.

Dans une de nos prochaines chroniques, nous reviendrons plus longuement sur la section étrangère.

Le 5 juillet avait lieu l'inauguration des vaccinations gratuites. Ça été un véritable succès pour nos amis du comité ; plus de cent quatre-vingt-dix enfants ont été vaccinés par les Drs de Pietra-Santa, Dromain, Degoix, F. Brémont.

Tous ces enfants, avec leurs mamans, s'ébattaient dans le jardin, en attendant l'heure des vaccinations. Quand le docteur, avec sa lancette, piquait soit le bras, soit la cuisse, suivant la volonté de la mère, le pauvre bébé éclatait en pleurs. Cependant, nous en avons vu plusieurs qui, bravant la douleur riaient au médecin.

La génisse, prêtée si gracieusement par M. Chambon, le fournisseur habituel de la Société française d'Hygiène, attirait beaucoup l'attention du public. — *Le Petit Médecin.* DR. JEAN LIVA.

CONFÉRENCE PAR M. LE DR. BRÉMONT

Les vers intestinaux.

Les médecins d'autrefois s'occupaient trop des vers, les médecins d'aujourd'hui ne s'en occupent pas assez, bien qu'on ne puisse pas les accuser, par le temps de microbe qui court, de négliger la recherche de la petite bête. On s'exagérerait le danger des parasites intestinaux lorsqu'on voyait leur œuvre dans toutes les mala-